GOBIERNO DE PUERTO RICO

19 ^{na} Asamblea Legislativa 7 ^{ma} Sesión Ordinaria

SENADO DE PUERTO RICO

R. del S. 906

13 de febrero de 2024 Presentada por el senador *Ríos Santiago*

RESOLUCIÓN

Para felicitar, reconocer y darle la bienvenida al Honorable Carlos del Toro, Secretario de la Armada de los Estados Unidos de América, por su larga trayectoria en el servicio público de nuestra Nación y por su visita a Puerto Rico este febrero.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Honorable del Toro nació en la Habana, Cuba y, en 1962, emigró con su familia al barrio de Hell's Kitchen en la Ciudad de Nueva York donde fue criado y estudio en sus escuelas públicas antes de recibir un nombramiento a la Academia Naval de los Estados Unidos. Ahí logró un Bachillerato de Ciencias en Ingeniería Eléctrica al graduarse en 1983 y fue comisionado como Oficial de Guerra de Superficie en la Armada. Además de este grado, el Secretario también ostenta tres maestrías: una en Estudios de Seguridad Nacional de la Escuela de Guerra Naval, otra en Ingeniería de Sistemas Espaciales de la Escuela Posgraduada Naval, y la última en Asuntos Legislativos de la Universidad de George Washington.

Durante sus 22 años de carrera naval, el Honorable del Toro ha ocupado una variedad de puestos de alta importancia en el gobierno de los Estados Unidos, entre ellos Primer Oficial al Mando del destructor de misiles guiados USS Bulkeley (DDG 84), Asistente Ejecutivo Sénior al Director de Análisis y Evaluación de Programas de la Oficina del Secretario de Defensa y Asistente Especial al Director y Subdirector de la

Oficina de Gerencia y Presupuesto. En este último puesto, fue encargado de la gerencia presupuestaria del Departamento de Defensa, el Departamento de Estado, la Agencia Central de Inteligencia, la Agencia de Inteligencia de Defensa, la Oficina Nacional de Reconocimiento y el Cuerpo de Paz.

Después de retirarse del servicio activo de las Fuerzas Armadas en 2004, el Honorable del Toro fundó SBG Technology Solutions, Inc. Como Oficial Principal Ejecutivo y Presidente de la compañía, apoyó un sinnúmero de programas de defensa del Departamento de la Armada en áreas de importancia como construcción naval, inteligencia artificial, ciberseguridad, programas de adquisición, sistemas espaciales, salud y entrenamiento.

Gracias a su largo historial militar y profesional, el Honorable del Toro fue nombrado como el 78^{vo} Secretario de la Armada por el Presidente Joe Biden el 11 de junio de 2021. Después de un proceso de confirmación rápido, tomó posesión de su mando el 9 de agosto del mismo año. Desde entonces, él es responsable de más de 1 millón de marineros, infantes de marina, reservistas y personal civil y de un presupuesto anual que supera los \$255,000 millones.

Por lo antes expuesto, el Senado de Puerto Rico reconoce al Honorable Carlos del Toro por sus décadas de dedicación a la defensa nacional de nuestro país y por su nombramiento como Secretario de la Armada de los Estados Unidos de América.

RESUÉLVESE POR EL SENADO DE PUERTO RICO:

- 1 Sección 1.- Se felicita, reconoce y da la bienvenida al Honorable Carlos del Toro,
- 2 Secretario de la Armada de los Estados Unidos de América, por su larga trayectoria en
- 3 el servicio público de nuestra Nación y por su visita a Puerto Rico este febrero.

- 1 Sección 2.- Copia de esta Resolución, en forma de Pergamino, le será entregado al
- 2 Honorable Carlos del Toro como constancia de esta felicitación, reconocimiento y
- 3 bienvenida.
- 4 Sección 3.- Copia de esta Resolución será entregada a los medios de
- 5 comunicación para su divulgación.
- 6 Sección 4.- Esta Resolución entrará en vigor inmediatamente después de su
- 7 aprobación.